

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

No hay más como mantener la paz

05/02/2014

Nuestra Señora, hay algún país en el mundo en el cual exista paz y control?

ES un asunto muy delicado, después que Juan Pablo II dejó la Tierra. Antes, él, en Nombre de Jesús daba la paz. Para no entrar en conflicto, una buena parte de las Iglesias Católicas daba, como él pedía, mantener respeto dentro de ella, pero ahora no existe. Después que esos dos últimos entraron, no hay más como mantener la paz, a no ser sólo con la Vuelta de mi Santo Hijo Jesús. Mis Hijos, acuérdense, si aún no restaran vosotros para que el mundo pueda completar sus últimas vueltas, ella, la Tierra no soportaría la falta de respeto que vienen haciendo con Nuestro Salvador. Veo que es imposible quedar así como viene aconteciendo. En las carreteras que hoy vienen pasando, llegará el momento de no poder más pasar coches, irán a quedar perturbados por los caminos, y que la mayoría en búsqueda del placer de la carne y contrabando hasta de niños.

La vida de cada uno de aquí para frente va a depender de quien viene obedeciendo conforme está en la Biblia. Los Mandamientos de la Ley de Dios jamás pueden ser aislados como vienen manteniendo los sacerdotes. Ellos vienen pisando encima de lo que es más sagrado. La Cruz que identifica El más Puro Amor, hoy sólo sirve para adornar el cuerpo corrompido delante de los hombres que ya perdieron la vergüenza por completo, y mucho más las mujeres que viven mostrando su cuerpo para la perdición de la humanidad. Si la propia Iglesia no dé más atención sobre el respeto para con Jesús, el sufrimiento, la tendencia es aumentar cada vez más, quitando los hijos que Jesús viene escogiendo. Sólo esos es que irán a escapar de la Ira de Dios que Vendrá tan inmediatamente. Por eso Mi hijo Pedro II, eres tú el mayor ejemplo en esta Tierra, antes que Jesús Venga a decir: “Basta! Llega! Ya no aguanto más ver personas que mueran de hambre y de frío por amor a Mí”.

Lo que Yo, María, vuestra Madre veo en Él? Sólo tristeza, mientras no llega Su hora, que ya está llegando.

Santa Madre Pura e Inmaculada y Pedro II